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会 議 の 名 称
令和 6年度上尾市立畔吉集会所運営委員会委員委嘱・任命式、第 1回

会議

開  催  日 時
令和 6年 7月 29日 (月 曜 日)

午後 1時 30分から午後 2時 10分まで

開 催  場  所 畔吉集会所  1階会議室

議鳳委員長 。会∋

氏名
田邊博幸 (委員長 )

出席者 (委 員 )氏 名
宮崎一、勝雄一、大木まみこ、高橋佐紀子、船生養子、友光正明、

井原正 (8名 )

欠席者 (委 員 )氏 名 桧作久江

事務局 (庶 務担 当 )

加藤教育総務部長、白石生涯学習課長、田中副主幹、木村主査、

相笠指導員、西指導員

内山人権男女共同参画課長、國分指導課副主幹、

△
アヽ

議

事

項

1議  題 2会 議 結 果

議事

(1)令和 5年度畔吉集会所事業 (実績報告)について

(2)令和 6年度畔吉集会所事業 (実施計画)について

(3)その他

議事
・令和 5年度事業の実績報告

について説明
。令和 6年度事業の実施計画

について説明
。その他について説明

※議事については全て了承

された

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数 な し

会 議 資 料 局ll紙 の とお り

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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日 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

生涯学習課長

各委員

各職員

生涯学習課長

生涯学習課長

生涯学習課長

委員長

生涯学習課長

委員長

生涯学習課長

令和 6年度上尾市立畔吉集会所運営委員会 第 1回会議

1 開会
令和6年度上尾市立畔吉集会所運営委員会 第1回会議を開催します。

2 委員及び職員紹介
<委員自己紹介>
<事務局自己紹介>

3 委員長の選出

次に、委員長の選出について、でございます。

委員長の選出について、でございますが、運営委員会規則第 5条第 1項に、

正副委員長は委員の互選により定めると規定されてお ります。

そこで、互選の方法をお諮 りするわけですが、いかがいた しましょうか。

<立候補・推薦なし>

特に立候補・推薦がないようですので、事務局の方で推薦させていただい

てもよろしいでしょうか。

<異議な し>

それでは、事務局としては、委員長に田邊委員さんにお願いしたいと考え

ております。いかがでしょうか。

<異議なし>

ありがとうございます。

それでは、委員長が決まりましたので、席を移動していただきまして、田

邊委員長から就任のごあいさつをお願いいたします。

それでは、田邊委員長からお願いします。

【田邊委員長あいさつ】

ありがとうございました。

それでは、これより議事に入りますが、集会所運営委員会規則第 6条の規

定により、会議の議長は委員長が当たると定められておりますので、以後の

議事進行につきましては、田邊委員長にお願いいたします。

はじめに確認をします。本 日、傍聴人の方はいますか。

傍聴人はいません。
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それでは、次第に沿って進めさせていただきます。
ご協力をお願いいたします。

(1)令和 5年度畔吉集会所事業 (実績報告)について

はじめに、(1)令和 5年度畔吉集会所事業 (実績報告)について、事務局

から説明をお願い します。

【事務局説明】

説明が終わ りました。

ご意見、ご質問のある方はお願いいたします。

<質問等なし>

質問等が無いようですので、議案「(1)令和 5年度畔吉集会所事業 (実績

報告)について」につきましては、当委員会としては妥当であるとの意見で

よろしいでしょうか。

<異議なし>

(2)令和 6年度畔吉集会所事業 (実施計画)について

次に (2)令和 6年度畔吉集会所事業 (実施計画)について、事務局から

説明をお願いします。

【事務局説明】

説明が終わ りました。ご意見、ご質問のある方はお願いいた します。

私から質問させていただきます。

いろいろな事業を企画いただいてお りますが、どの辺から案を持ってくる

ので しょっか。

私どもも講師を探すことについては、難儀しているところでございます。

以前は、まなびすとに登録されている方にお願いしておりましたが、だんだ

んマンネリ化してきていることもあり、カルチャースクールのチラシや講師

の方のホームページ等を見て、あたっております。限られた予算の中で、ボ

ランティア意識の高じヽ講師の方に賛同いただき、実施しております。

今年度のアンチエイジングクッキング教室について、4名 の参加となって

おりますが、料理だと子ども達には人気だと思いますが、これはアンチエイ

ジングだからでしょうか。

こちらは中高年を対象 として行ってお り、例年クッキング教室は、抽選 と
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なる位人気ですが、今回は 4組の参加 となってお り、広報が足 りなかったの

か、参加費が高かったのか、現在その原因を探っているところでございます。

通常の親子クッキング等は皆さんに応募いただいてお ります。

気象学講座は 「ブルーモーメン ト」等の ドラマとリンクすると(高学年の

子 どもたちは興味を持ってくるのではないかと思います。

小学校にも講座の案内は行っているのでしょうか。

通常の講座に関しては、上尾市広報 と、今年度から上尾市ホームページに

て募集 してお ります。夏休みの教室に関しては、昨年までは大石地区の小学

校に直接チラシの配布等をお願いしてお りましたが、だんだん生徒数が減っ

てきてお り、今年度から市内の全小学生を対象に募集をかけたところ、大変

たくさんのご応募をいただいてお ります。

他にご質問等はございますか。

それでは、議案 「(2)令和 6年度畔吉集会所事業 (実施計画)について」

につきましては、当委員会 としては、概ね妥当との意見 とさせていただきた

いと思います。令和 6年度に関しましては市のご担当の方に進めていただき

たいと思います。

(3)その他

次に、(3)その他について、事務局から説明をお願い します。

【その他人権教育事業スケジュール説明】

【インターネット上の差別事象説明】

他に無いようでしたら予定された議事はすべて終了 しましたので、事務局

にお返 しします。

ご協力ありがとうございました。

田邊委員長、議事進行ありがとうございました。

それでは閉会のあいさつを高橋副委員長からお願いいた します。

【閉会のあいさつ】

以上を持ちまして、閉会 とさせていただきます。

本 日はあ りがとうございました。
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